



春の風が心地よく吹き、さわやかな気分になれる5月になりました。多くの子ども達は新しい環境にも慣れ、少しずつ自分たちのペースで、園・学校生活を楽しめるようになってきたのではないのでしょうか。身体や心に疲れが出て怪我をしやすくなったり体調を崩しやすい時期でもあります。規則正しい生活に心掛け元気いっぱい過ごせるようにしましょう。

<5月の予定>

- 3日(水) 憲法記念日
- 4日(木) みどりの日
- 5日(金) こどもの日
- 27日(土) 小学校 運動会
- 29日(月) 小学校 振替休日
- 30日(火) 防災設備点検

※コロナウイルス等の影響により、日程が変更されている場合もあります。

保育園・小学校・中学校からの連絡メールは常に確認するようお願い致します。



～事務室～

- ・利用計画、アンケートのご協力ありがとうございました。アンケートをもとに面談を行う予定です。
- ・5月30日(火)に防災設備点検があります。詳細は後日掲示いたしますのでご確認ください。
- ・6月6日(火) 18時から施設内健康診断を行います。詳細は後日掲示いたします。

NPO 法人ふうどばんく東北 AGAIN様より食品、一般社団法人バンクフォースマイルズ様より化粧品、宮城県子ども家庭支援課様よりおむつとおしり拭きの寄贈がありました。いつもありがとうございます。

「おいしいパンやチョコレートに囲まれありがたかった」「化粧品って高いから本当にうれしい！化粧に磨きがかかるわ」「おむつ嬉しい」等、お母さんやお子さんからたくさんの声がありました。心から感謝しております。本当にありがとうございました(^~^)

鼻水のはなし

季節の変わり目やアレルギーによって鼻水が出やすくなります。鼻水は身体を守るために必要なもので、鼻やのどに着いたウイルスを排除するために出るものです。炎症を起こした鼻の粘膜を守る役目もあります。こまめに拭いてあげたり吸引器を使って吸い取ってあげたりしましょう。頻繁に鼻を拭いてあげると鼻の下の皮膚が赤くたれてくるので炎症を抑える軟膏を塗ってあげてください。

片方ずつ軽く鼻をかむ練習もしてみましょう。(強くかむと耳を傷めてしまったり炎症が酷くなる可能性があります)鼻が詰まっている場合は水分をこまめに取り部屋の湿度を調整してみてください。



<子ども会>

4月は、4日に新入生歓迎会をしました。小学1年生3名が子ども会に、中学1年生1名がきらく会に、新たな仲間として加わりました。自己紹介をし、今年一年間がんばりたい事を発表した後、子ども会の新たなリーダー・副リーダーも決めました。途中おやつを食べながら楽しい雰囲気の中で新年度の良いスタートが切れました。

4月後半からは製作活動をしています。基本の形はありますが、皆それぞれの個性と想像力を発揮してとても可愛くきれいで楽しい物が出来上がってきています。果たしてその製作物とは・・・答えは来月発表します(*^^*)



～子ども会の予定～

- 10日(水) 製作
- 24日(水) 子ども会
- 29日(月) 戸外活動

※その他の子ども会に関しては日程が決まり次第随時お知らせ致します。

